

DEPORTES | Trail Running

Patricia Pineda redondea una excelente temporada coronándose campeona de Europa de trail

La corredora del CD UMAX Trail de Priego cierra una temporada gloriosa donde ha sido campeona del mundo con la selección española y ganadora de la Copa de España

Antonio J. Sobrados Pareja

Lunes 22 de noviembre de 2021 - 20:17



Ya no hay ninguna duda de que Patricia Pineda es toda una realidad y un referente dentro de las carreras por montaña a nivel mundial, en un año inolvidable para la jerezana afincada en Priego de Córdoba, que este pasado fin de semana se coronaba en Portugal con el Campeonato de Europa absoluto, agrandando aún más un palmarés difícil de olvidar en este 2021.

Y es que al título individual europeo logrado este sábado en tierras lusas, hay que sumar la victoria incontestable de la Copa de España y el Mundial logrado con la selección española, además de la

cuarta plaza individual en el Campeonato de España y el título nacional de snowrunning con la selección andaluza, entre otros.

Una Patricia Pineda que ya no pasa desapercibida en el mundo de las carreras por montaña, y que de la mano de su entrenador y pareja, Tomás Aguilera, se ha ganado un puesto de honor entre las grandes de este deporte a nivel mundial.

CAMPEONA DE EUROPA ABSOLUTA

En este europeo celebrado en Portugal, la corredora del CD UMAX Trail fue fiel a sus principios en carrera y desde el pistoletazo de salida fue claramente a por la victoria en un interesante y disputado mano a mano con la italiana Fabiola Conti.

En la Pisão Extreme, con una distancia de 35 kilómetros y un desnivel positivo de 3.500 metros, Pineda siempre estuvo en la tripleta de cabeza, donde la italiana Fabiola Conti consiguió de inicio unos metros de distancia, dejando atrás a Pineda y a la noruega Sylvia Nordskar.

Poco antes del ecuador de la prueba Patricia Pineda se colocó en cabeza agrandando en cada kilómetro la diferencia con Conti, hasta presentarse en solitario en la línea de meta con un crono de 4:37, sacando casi veinte minutos a la corredora italiana, que logró el segundo puesto del cajón, mientras que la española Mireia Pons fue finalmente tercera, muy cerca de lograr la segunda plaza.

Con este triunfo, la corredora del CD UMAX Trail cierra una temporada exitosa, poniendo ya las miras en el año próximo, donde tendrá la oportunidad de seguir agrandando su palmarés.

[VÍDEO DE LA ENTRADA A META](#)